

DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ENTREGA DE SEMILLA DE FRIJOL 2006/2007 EN SAN JUAN OPICO, LA LIBERTAD 22 DE AGOSTO DEL 2006

YO LE DECÍA AL ALCALDE, A ROMEO QUE YA ESTA ES LA SEGUNDA VISITA EN DOS SEMANAS. ¿CUANTAS VECES HE VENIDO AQUÍ A SAN JUAN OPICO COMO PRESIDENTE?, COMO CINCO VECES.

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LAS AUTORIDADES DEL PAIS DEBEN ESTAR PRECISAMENTE EN EL CAMPO, DEBEN ESTAR AQUÍ EN LAS POBLACIONES PORQUE AQUÍ ESTAN LOS PROBLEMAS Y AQUÍ ES DONDE LAS VAMOS ATENDER, ASÍ ES QUE ME DA MUCHO GUSTO AMIGOS DE SAN JUAN OPICO ESTAR UNA VEZ MAS. LA SEMANA PASADA VINE A REVISAR UN PROYECTO DE AGUA POTABLE MUY GRANDE PARA ESTE LUGAR, PARA TACACHICO Y AHORA VENGO A ESTO QUE ES DE ESPECIAL ATENCIÓN PARA LA PRESIDENCIA.

QUIERO DECIRLES QUE COMO PRESIDENTE DE EL SALVADOR, ME COMPLACE Y SIEMPRE ES UN PLACER PODER SALUDAR A LOS AMIGOS DE SAN JUAN OPICO, Y A TRAVÉS DE USTEDES, SALUDAR A TODOS LOS AGRICULTORES DEL PAÍS, EN ESTA OPORTUNIDAD PARA CELEBRAR EL ACTO DE ENTREGA DE LA SEMILLA MEJORADA DE FRIJOL, COSECHA 2006/2007.

NUESTRO GOBIERNO, SU GOBIERNO, ESTA CONVENCIDO QUE LA AGRICULTURA CONSTITUYE UN IMPORTANTE MOTOR DE DESARROLLO PARA EL PAÍS, NO SOLO POR SU CONTRIBUCIÓN ECONÓMICA SINO POR LA GENERACIÓN DE EMPLEO E INGRESOS A LAS FAMILIAS SALVADOREÑOS.

HACE DOS SEMANAS, CUANDO HACÍAMOS LA EVALUACIÓN DEL PRIMER SEMESTRE DEL PRESENTE AÑO, CON MUCHA SATISFACCIÓN OBSERVAMOS LOS RESULTADOS OBTENIDOS POR EL SECTOR AGROPECUARIO Y AGROINDUSTRIAL, CON UN CRECIMIENTO DEL 4%, LO QUE INDICA QUE





VAMOS POR EL CAMINO CORRECTO DE SUPERAR EL CRECIMIENTO DEL AÑO PASADO EN ESTE SECTOR.

ESTE COMPORTAMIENTO SECTORIAL, SE HA VISTO REFLEJADO EN UN CRECIMIENTO EN EL CRÉDITO OTORGADO A LA AGRICULTURA POR TODO EL SISTEMA FINANCIERO PARA EL MISMO PERIODO, CON UN AUMENTO DEL 55% CON RESPECTO AL AÑO ANTERIOR, PASANDO DE 85 MILLONES A 133 MILLONES DE CRÉDITOS.

POR OTRA PARTE EN EL PRIMER SEMESTRE, LAS EXPORTACIONES DE LOS PRINCIPALES PRODUCTOS AGROPECUARIOS, AGROINDUSTRIALES Y ÉTNICOS HACIA LOS ESTADOS UNIDOS, SE HAN VISTO FAVORECIDAS POR ESTE CRECIMIENTO DE LA AGRICULTURA Y LAS OPORTUNIDADES DE NEGOCIOS, GENERADAS POR EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO, LLEGANDO A 192 MILLONES DE DÓLARES, LO QUE REPRESENTA UN AUMENTO DEL 111 POR CIENTO, EN RELACIÓN AL AÑO 2005.

ESTOS INDICADORES, SON UNA MUESTRA DEL TRABAJO Y ESFUERZO DEL SECTOR PRIVADO Y DE LAS POLÍTICAS ADECUADAS DEL GOBIERNO, POR MEDIO DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA.

ESTAMOS CONVENCIDOS QUE UNA DE LAS FORMAS MAS EFECTIVAS PARA INCREMENTAR LOS INGRESOS Y LA COMPETITIVIDAD DE LOS AGRICULTORES, ES INVIRTIENDO EN TECNOLOGÍA, QUE PERMITA OBTENER ESTA PRODUCTIVIDAD.

ESTE AÑO, ESTAMOS REALIZANDO UNA INVERSIÓN HISTÓRICA, DE 3 MILLONES DE DÓLARES, PARA APOYAR AL SUBSECTOR DE GRANOS BÁSICOS, EJECUTANDO EL PROGRAMA DE FOMENTO A LA PRODUCTIVIDAD AGRICOLA, DONDE ESTAMOS ENTREGANDO SEMILLA MEJORADA DE MAÍZ BLANCO, ARROZ, SORGO, FRÍJOL Y PASTO.

CON ESTE PROGRAMA DE SEMILLA MEJORADA, HEMOS CUBIERTO UNAS 120 MIL MANZANAS, BENEFICIANDO A IGUAL NUMERO DE PEQUEÑOS PRODUCTORES EN TODO EL TERRITORIO CUSCATLECO.





COMPLEMENTARIAMENTE, CON UNA INVERSIÓN DE 1.3 MILLONES DE DÓLARES, APOYAMOS GRATUITAMENTE A 90 MIL AGRICULTORES BENEFICIARIOS DE LA SEMILLA MEJORADA DE MAÍZ, CON EL OBJETIVO DE MEJORAR SU PRODUCTIVIDAD Y DE REDUCIR SUS COSTOS.

EN EL MARCO DEL PROGRAMA FOMENTO A LA PRODUCTIVIDAD, ESTAMOS ENTREGANDO SIN NINGÚN COSTO SEMILLA DE FRIJOL, SEMILLA DE FRIJOL QUE COMO BIEN EXPLICABA EL MINISTRO SALAVERRIA, ES DE ALTO RENDIMIENTO, PARA MEJORAR LA PRODUCCIÓN NACIONAL EN ESTE NUTRITIVO ALIMENTO DE LA DIETA DE LOS SALVADOREÑOS, CONTRIBUYENDO A LA SEGURIDAD ALIMENTARIA NACIONAL.

PARA ELLO, ESTAMOS ENTREGANDO EN LAS AGENCIAS DE EXTENSIÓN DEL CENTA, 25 LIBRAS DE SEMILLA MEJORADA DE FRIJOL POR PRODUCTOR, QUE AL IGUAL QUE DON REYMUNDO MEJIA, QUE ESTE DÍA HA RECIBIDO SU SEMILLA DE FRIJOL, BENEFICIAREMOS A UN ESTIMADO DE 18 MIL PEQUEÑOS PRODUCTORES A NIVEL NACIONAL.

EL SEÑOR MINISTRO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA, Y LA SEÑORA COMISIONADA PRESIDENCIAL PARA LA AGRICULTURA, ME HAN MANIFESTADO QUE GRACIAS A ESTE PROGRAMA, ESPERAMOS UNA PRODUCCIÓN DE CEREALES DE 22.7 MILLONES DE QUINTALES, PARA LA COSECHA 2006/2007, CON UN INCREMENTO DEL 7.5% CON RESPECTO A LA COSECHA ANTERIOR, LO QUE SEGURAMENTE CONTRIBUIRÁ A GENERAR MAS EMPLEO E INGRESOS A LA FAMILIA SALVADOREÑA.

POR OTRA PARTE, QUISIERA INFORMARLES OTRAS MEDIDAS COMPLEMENTARIAS QUE LLEVAREMOS A CABO EL PRESENTE AÑO:

COMO PARTE DE LOS PROGRAMAS PRESIDENCIALES DE APOYO A LA AGRICULTURA, ANTES DEL FINALIZAR EL PRESENTE AÑO, EJECUTAREMOS UN PROGRAMA DE ENTREGA DE SILOS METÁLICOS, QUE PERMITIRÁ A LOS AGRICULTORES CONTAR CON UN LUGAR APROPIADO PARA GUARDAR SU COSECHA Y ESPERAR EL MOMENTO OPORTUNO DE SU VENTA.





TAMBIÉN, IMPLEMENTAREMOS ESTE AÑO, UN PROGRAMA DE ENTREGA DE TANQUES REFRIGERADOS DE LECHE, CON LO QUE PRETENDEMOS FOMENTAR LA PRODUCCIÓN LECHERA EN LAS GANADERÍAS, PROPICIANDO UN DOBLE ORDEÑO Y MEJORAR EL ACCESO A LA PRODUCCIÓN, A LOS COMPRADORES.

COMO GOBIERNO, ESTAMOS DECIDIDOS A CONTINUAR APOYÁNDOLES CON EL PROGRAMA DE SEMILLA MEJORADA DE CEREALES, QUE HA SUMADO AL PROGRAMA DE FERTILIZANTES, SUMANDO AMBOS PROGRAMAS, SEGURAMENTE POTENCIAREMOS EL DESARROLLO DEL AGRO NACIONAL.

QUISIERA DECIRLES QUE PARA LOGRAR EL GRAN OBJETIVO, DE QUE EL QUINQUENIO 2004, 2009 SE CONVIERTA EN EL QUINQUENIO DEL AGRO, HAY QUE DESTACAR NO LA DECISIÓN POLÍTICA DEL PRESIDENTE, PORQUE AL FINAL, LA DECISIÓN POLÍTICA DE UN PRESIDENTE DE APOYAR EL AGRO, NACE DE LAS RECOMENDACIONES ADECUADAS DEL MINISTRO Y EN ESTE CASO DE LA COMISIONADA.

CUANDO LLAME A MARIO SALAVERRIA Y A CARMEN ELENA Y LES PEDI QUE ME ACOMPAÑARAN EN EL GOBIERNO LES DIJE, QUIERO QUE LE DEMOSTREMOS AL PAIS QUE SI CREEMOS EN EL AGRO, QUIERO QUE LE DEMOSTREMOS AL PAIS QUE VAMOS A INVERTIR EN EL AGRO Y LO HEMOS DEMOSTRADO, EN DOS AÑOS Y ALGUNOS MESE DE GOBIERNO, EL AGRO EN EL PAIS HA CAMBIADO TOTALMENTE.

AHORA SE VENDE MAS MAQUINARIA, AHORA HAY MAS CREDITO PARA EL AGRO, TENEMOS LOS BANCOS DEL ESTADO QUE HAN APOYADO ENORMEMENTE A LOS AGRICULTORES Y ESO POR UNA DECISIÓN POLITICA DE CONVERTIR A ESTE QUINQUENIO, EN EL QUINQUENIO DEL AGRO.

PERO NO LO VAMOS A CONVERTIR SOLO LOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS, LOS VAMOS A CONVERTIR TODOS. USTEDES COMO AGRICULTORES, DEBEN SABER QUE NO VAN A ESTAR SOLOS EN EL RESTO DE LO QUE DURE ESTE PERIODO, VAN A TENER EL APOYO DEL GOBIERNO, LE HE PEDIDO AL MINISTRO QUE INCREMENTEMOS ESTE PROGRAMA, QUE AUMENTEMOS EL





NUMERO DE AGRICULTORES Y QUE VEAMOS TOTALMENTE SEMBRADOS LOS CAMPOS DEL PAIS.

HAY TIERRAS QUE ESTAN OCIOSAS EN ESTE PAIS, ES UN PECADO MUY GRANDE PORQUE HAY MUCHA GENTE QUE QUIERE SEMBRAR, HAY QUE BUSCARLE SOLUCIÓN AL PROBLEMA DE ESTAS TIERRAS OCIOSAS.

QUIERO FELICITARLOS A USTEDES BENEFICIARIOS, DESEARLES LO MEJOR, QUE DIOS BENDIGA ESTA COSECHA DEL FRIJOL MEJORADO Y QUE DIOS BENDIGA A NUESTRO PAIS, PORQUE ESTOY SEGURO QUE JUNTOS, VAMOS ALCANZAR LA SEGURIDAD ALIMENTARÍA TAN IMPORTANTE PARA EL SALVADOR.

FELICIDADES Y ME ALEGRA DE NUEVO ESTAR AQUÍ EN SAN JUAN OPICO Y QUE TENGAMOS ÉXITO CON EL FRIJOL, UN FRIJOL DE CALIDAD ENTREGADO CON MUCHO GUSTO POR EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA.

GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

